



幸せに生きることを求めて

皆さんは、「幸せに生きる」とはどんなことだと思いますか。
幸せになること、それは、お金持ちになること？
幸せになること、それは、自由に生活ができること？
幸せになること、それは、欲しかったものが手に入ること？



どれも、叶えたいことではあるけれども、それらの望みが叶えられたとしても、幸せがやって来るとは限りませんよね。

皆さんは、幸せを感じるのとはどんな時だと思いますか。
私は、自分が関わったことで周りの人が幸せを感じてくれたとき、その時こそ、本当の幸せを感じることはできるのではないかと思います。
だから、幸せは自分1人の世界には決してやってこないと思います。家族、友人、仲間たち、人と人との関わりの中でこそ、幸せはやってくるのです。幸せは、決して向こうからはやって来ません。自分の足で一歩ずつ、険しい道を登ってこそ近づいていけるものです。もし、今、あなたが、苦しみのなかでもがき、自分は幸せから遠ざかっているのではないか、そう感じているのなら、それは幸せの前兆のはずです。自らの歩みをとめずに前に進んでいけば、きっと幸せはやってきます。

『幸せの青い鳥』という話を知っているでしょうか。
幸せの青い鳥を探しに、森の中をさまよった2人は、結局、青い鳥を見つけることができずに、家に帰ってきます。そして、探していた幸せの青い鳥は、帰ってきた家の中にいたという物語です。
あなたが「幸せに生きる」、その答えはきっとあなたの足下にある。そんな気がします。
幸せを求めて生きよう。自分の考えで進んで行こう。幸せはきっとあなたのすぐ横にあるはずですよ。

学校生活は、人と人との関わりを学ぶところです。IV期がスタートし、新しい生徒会役員や係にもなりました。いろいろな人の価値観を受け入れていくことで、お互いの気持ちを通わせ、相手の立場になって考えられる人に成長してほしいです。そうすることが、自らの幸せにもつながっていきます。

あなたの周りの人が、幸せを感じられるような生活を心掛けていきましょう。



葵流祭(文化の部・体育の部) 鑑賞・応援、ありがとうございました

10月11日(日)に、葵流祭を開催いたしました。雨で1日順延となり、午前と午後のプログラムを入れ替えて実施しましたが、当日はベストコンディションで行うことができました。

コロナ禍の中、体育の部では種目内容を検討したり、合唱でも練習方法に様々な変更をしたりする中で、生徒は計画・練習・準備の中で積極的な取組をし、「最高の葵流祭」を目指して頑張りました。

約200名の保護者の皆様の参観があり、例年以上の声援を送っていただき、本当にありがとうございました。また、PTAの皆様には、駐車場整理やテント設営・片付け等にご協力いただき、感謝申し上げます。



葵流祭

～響く歌声!燃える闘志!～ 天中魂のアルバム

縦割り合唱

～ 青組 ～



縦割り合唱

～ 赤組 ～



～ 文化の部 ～
芸術部演奏



全級ルー

～ 3年 ～



～ 体育の部 ～
選手宣誓



～ 交流種目 ～
玉入れ



～ 縦割り種目 ～
メディシンボール



～ 選抜種目 ～
色別選抜ルー



～ 学級対抗 ～
大縄跳び



～ 縦割り種目 ～
タイヤ転がしルー

